

Communiqué de presse / Lausanne, le 22 août 2022

« Cath+ » : l'Eglise catholique dans votre poche

Lancée le 22 août, l'app « cath+ » permet de suivre l'actualité catholique sur son smartphone. Cette application gratuite, disponible pour des appareils fonctionnant avec Android et iOS, est conçue par les centres catholiques des médias en Suisse. En vue d'améliorer son offre, cath+ sera développée dans les mois à venir.

« cath+ » vous offre l'accès aux nouvelles du portail catholique cath.ch, à la chaîne Youtube de cath.ch, aux vidéos et aux audios de la rédaction "RTSreligion" à la Radio Télévision Suisse ainsi qu'à l'offre des sites germanophone (kath.ch) et italophone (catt.ch).

Plus simple : en quelques clics, vous accédez directement aux nouvelles concernant l'Eglise catholique en Suisse, dans le monde et au Vatican. Des nouvelles produites par les Centres de médias catholiques de Lausanne, Zurich et Lugano.

Plus complète : cath+ permet aussi l'accès aux contenus produits en partenariat avec la Radio Télévision Suisse et Médias-pro sous le label RTSreligion, des audios et des vidéos d'émissions tels que "Babel", "Hautes fréquences" ou encore "Messe". Ainsi que des productions digitales originales.

Plus souple : cath+ offre une expérience de navigation plus conviviale que ne peuvent l'offrir les sites internet actuels. Elle sera plus attentive à vos affinités linguistiques ou thématiques. Et cette souplesse augmentera à mesure que l'app sera mise à jour.

La conception de cette application a renforcé la collaboration entre les centres catholiques des médias à Lugano, Zurich et Lausanne. Pour mieux répondre aux exigences des lecteurs, le développement de cath+ se poursuivra en vue d'en améliorer ses services.

Pour plus d'informations :

www.cath.ch/app-catholique-pour-la-suisse-cath-news-play

- **Fabien Hünenberger**, directeur de Cath-Info, 021 654 45 55, direction@cath-info.ch
- **Bernard Hallet**, rédacteur en chef de cath.ch, 021 654 45 50, bernard.hallet@cath.ch